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访谈嘉宾

无声

访谈简介

截止8月27日收盘，在连续三天大跌之后，午市在大金融的带动下，出现V型反

转，沪指大涨5.4%，站上3000点；创业板指3.67%。银行、证券、保险股飙

涨，中国平安，中国人寿涨停！

沪指一路向下之后在3000点左右产生巨幅的震荡，很多人觉得还会跌，很多人

觉得是抄底的好机会。到底现在还有哪些在二级市场上好的投资机会，我们这次

的嘉宾对成长股和价值投资有极深的见解，个股研究能力也很强，他很乐意来和

大家聊聊他的看法。

我们非常荣幸邀请到无声做客本次的雪球访谈，欢迎大家届时踊跃提问。

（进入雪球查看访谈）

本次访谈相关股票：上证指数(SH000001)
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以下内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!

[问] 韭菜浅：
关于$上证指数(SH000001)$，对@无声  说：您好，请问中国军工股里是否有价

值投资属性，类似波音，霍尼韦尔之类？

[答] 无声：
国内军工普遍概念多过业绩，原因是多方面的，因此当前一段时间更多的应该期待资

产注入和整合。应该说，在独立自主、以我为主的指导思想下，中国军工行业已经自

成一派，在导弹、雷达、陆战机械等很多领域已经走在了世界前列，长远来看，技术

的成功和领先必然带来市场的开拓，市场的开拓必然带来利润，进而反映到上市公

司，但确实需要时间和体制改革。

[问] J-叔：
关于$上证指数(SH000001)$，对@无声  说：当前创业板的PE饱受争议，传统价

投和崇尚新经济的投资者们分歧很大，到底应该用一个什么样的标准来衡量创业板的

估值或者说某个创业板股的估值呢，在当前3000点的时候有些创业板的股还有100

多PE，当然公司质地也良好，还是跌跌不休，实在看不懂了，能否点解？

[答] 无声：
这一次牛市由于实施了加杠杆，整个上涨在一定程度上已经脱离了基本面，作为成长

价值投资者我一度在5000点附近的时候感到了害怕和异样并做了减仓（当然，后来又

在高位补了进去，然并卵了），所以在下跌的时候，大概率也会泥沙俱下，一跌再

跌。但3000点这个位置如果再做减仓动作，怕是得不偿失了，很多优质个股已经被腰

斩，有的个股价格回到了2014年年初的位置，而且很多个股大股东已经开始实施增

持，显示了大股东对当前价格的认可和迫切维持的心情。另外，关于投资我认为还是

要充分研究公司的，不管是创业板还是主板市场，只有能够相对充分的了解一家公

司，关注公司的动向和历史走势，大概率能判断出相对底部区域，有利于投资决策。

[问] -方天画戟-：
关于$上证指数(SH000001)$，对@无声  说：中线票601968 002752，今天成

功拿了两个涨停，你也可以参考下

[答] 无声：
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谢谢，每一个向你推荐股票的朋友都应该珍惜。

[问] chami：
关于$上证指数(SH000001)$，对@无声  说：嘉宾你好，想问一下您认为目前这

个点位，建仓环境是否安全？很多人认为目前大部分股票估值仍然偏高，您怎么看？

[答] 无声：
在经济预期尚不能好转的前提下，个股成长性必然会受到影响，但一些新兴产业成长

不会受到影响。具体到环保产业，我可以肯定的告诉你，只会有大发展。在国家不可

能投入更多资金搞基建的情况下，还有什么产业能够承担大量就业和足够大的、额度

达到万亿级、且是长期投入的产业呢？环保行业必然当仁不让。关于你提到的环境，

我不知道你是不是指的$桑德环境(SZ000826)$  如果是的话我个人觉得下跌空

间有限，上涨空间相对要受到大盘的影响，但长远看1000亿市值前，高增长依然可

期。

[问] 天天有进步：
关于$上证指数(SH000001)$，对@无声  说：冒昧地问下，现在您的仓位是多

少？目前主要关注哪些投资机会？

[答] 无声：
闲散资金的9成仓位。主要关注医药、环保、新材料等领域的投资机会。

[问] chami：
关于$上证指数(SH000001)$，对@无声  说：您认为接下来大盘整体的位置大概

在哪里？

[答] 无声：
年年岁岁花相似，岁岁年年人不同。大盘的底部从来都不是政策保出来，一定还有市

场底部。我曾经一度认为3600会是牛市的最后防线，但市场无情的给了我一个响亮的

耳光并告诉，牛市已经结束了。所以，不要猜测市场底部，要抓住机会深研个股，个

股重于大盘。

[问] 鳄鱼来上钩：
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关于$上证指数(SH000001)$，对@无声  说：嘉宾你好，请问你是怎么判断一个股票

是否能买的，一般你持有股票的时长和换手频率是多少？另外除了股市，还有哪里值

得投资的地方，比如固定资产之类？

[答] 无声：
你好。在投资个股是，我一般先从行业入手，会选充满希望的新兴产业。然后碰到心

仪的个股，我一般都会静下心来阅读公司的历年公告，从网络上查询公司的有关信

息，参考雪球等投资论坛各位朋友的观点，然后在市盈率相对合适的时候比如PE30倍

左右的时候买入。只有持股周期，我基本上买入一家公司，只要他还符合我的预期我

是不会买的，所以换手率基本上可以忽略。当然，这一轮牛熊转换后，我再思考如何

更进一步完善我的投资体系，那就是后话了。至于除了股市以外的固定资产投资机

会，如果有合适的项目，我觉得投资娱乐项目、旅行社、有点品位的中小餐馆会是不

错的选择。

[问] 天天有进步：
关于$上证指数(SH000001)$，对@无声  说：请问您做价值投资是否看盘，是否

需考虑市场情绪？

[答] 无声：
时间允许的情况下，我是会看盘的，这样有助于盘感培养。投资还是要参考市场情绪

的，大的方向应该是市场悲观进而出现底部区域时买入，市场乐观出现顶部区域时应

该卖出。但是需要告诉你的是，我以前没有这么做，以后也许会去尝试。

[问] chami：
关于$上证指数(SH000001)$，对@无声  说：您对接下来的哪些板块比较看好？

为什么呢？

[答] 无声：
1.环保：未来替代基建投资的最理想领域；2.新材料：材料的进步不断改变人类的生

活，每次新材料的突破都会带来一系列产业革命；3.医药：生老病死，谁也离不开；

尤其是随着人类科技的进步，干细胞领域、 IPS等可以商用的空间太有想象力了。4.养

老：中国这多老人，养老产业这一块将有比较大的投资机会，但还没有很成熟的模

式。
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[问] nmefcdd：
关于$上证指数(SH000001)$，对@无声  说：现在股市处于什么阶段（牛、熊、

震荡），该用什么投资策略

[答] 无声：
应该说现在已经是熊市了，至于熊多久实在没有办法判断。我只是感觉作为国内经济

转型的重要武器，应该会尽快恢复生机的。至于投资策略，还是精研个股，以公司成

长为基本，参照历史价值，如果跌破或者接近近2年的历史低点，完全可以逐步买入。

[问] 105轻舞：
关于$上证指数(SH000001)$，对@无声  说：卷商股还能涨回来么？

[答] 无声：
券商股典型的周期性行业，目前股市这样，两融打击的厉害，短时间应该不会有很好

的表现。

[问] 多多猫洋洋：
关于$上证指数(SH000001)$，对@无声  说：老师好！

我自己现在的判断是现在很多个股就算回到了价值区间，也只能说是在区间的上沿，

这个位置想赚钱只能看企业自身成长或者再等泡泡吹起，不适合重仓。

如果再跌一段时间跌到下沿，甚至跌破这个区间才值得下重注

请问老师怎么看？

[答] 无声：
你好，如果有耐心完全可以等一下，但正如你所说，还是要有些小仓位的好，毕竟已

经有价值了。

[问] 邦华李：
关于$上证指数(SH000001)$，对@无声  说：你好

[答] 无声：
你好
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（完）

以上内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!

7

聪明的投资者都在这里

http://xueqiu.com/talks/item/20122557
http://xueqiu.com/about/mobile-xueqiu



